
□議員名：矢田松夫 

 

１ 公共的施設の現状について 

論点 
厚狭公民館利用者協議会からの「要望書」について検討をされている

か。 

回答 
意見要望をいただいているが、お応えできていないものが多くあり、今

後はより便利で使いやすく親しみの持てる施設になるよう努力したい。 

 

論点 複合施設については、使い勝手がいいのか、悪いのかこの場で答えよ。 

回答 利用者にとっては、使い勝手が悪いところもある。 

 

論点 
埴生地区複合施設については、厚狭地区の悪い箇所を見て改善したと思

うが。例えば、受付窓、防音窓、収納庫等。 

回答 

決してよくないというか、不便である点が何点かある。決して満足がい

く施設であるということでは、全体としてはないということで認識して

いる。 

 

論点 体育館施設だから、空調設備を付けないと言うことか。 

回答 多面的・多角的・全庁的に考える。 

 

論点 
雨水で凸凹が出始めた中庭については、修繕費用等維持管理費がかかる

と思うが、現状を見てどうされるのか。 

回答 
真砂土舗装が劣化し、表面の凸凹がひどくなり亀裂が生じており、危険

な状態になる可能性があるので、早い段階での改修方法を考えている。 

 

論点 
市長も厚狭地区複合施設に行かれた時、使い勝手の悪い実態を見られる

ようお願いしたい。 

回答 
具体的な要望をいただいているので、利用者の声を聞き、課題の確認を

していきたい。 

 

 



 

論点 山陽勤労青少年会館を廃止する時期を、明らかにすべきではないか。 

回答 

利用者に説明をし、アンケートや意見交換等を行うことで、利用の意向

を把握するなど非常に時間がいる。説明会等は、今年度中に行っていく

ので、できるだけ早い中で答えを出す。 

 

論点 
児童クラブ市条例では、6 年生までの受け入れを明記しているが、実態

はどうか。 

回答 

条例上は必ずしも、全てのクラブで受け入れなくてはいけないとはなっ

ていない。引き続き 6 年生まで受け入れができていないクラスについて

は、課題の解決に努力をしていきたい。 

 

 


